

## 16° RAID CYCLO

### L'Amicale Breizh Cyclo sur les chemins de Saint-Jacques de Compostelle *Un chèque de 13 000 € remis à ESPOIR 35 le 4 mai dernier.*

Depuis 2003, date de leur premier raid cyclo, les dix membres de l'Amicale Breizh Cyclo prennent chaque année leurs vélos pour relever un défi sportif (un millier de kilomètres en moins d'une semaine) au profit de l'association ESPOIR 35 Développement qui vient en aide aux personnes souffrant d'un handicap psychique très invalidant, conséquence d'une maladie grave : la schizophrénie.



Remise du chèque de 13 000€ à l'Association Espoir 35 en présence du président Pierre Le Duff, du président d'honneur, l'ancien champion cycliste Jean Bobet et de toute l'équipe.

En quinze ans, cette équipe de dix cyclos – pratiquement les mêmes depuis l'origine, ce qui constitue en soi un exploit – a parcouru plus de 17 000 kilomètres à travers les routes de France et même au-delà. Un défi et une prouesse sportive qui ont permis de récolter près de 300 000 € de dons au profit de l'association Espoir 35 Développement.

Le 4 mai dernier, quelques semaines avant le départ pour une nouvelle aventure de 1 000 kilomètres qui doit les mener sur les chemins de Compostelle et le col de Roncevaux, du 2 au 8 juin, les cyclos de l'ABC, unis depuis des années par la passion du vélo et l'esprit de solidarité, ont remis un nouveau chèque de 13 000 € aux responsables d'Espoir 35 en présence de l'ancien champion cycliste Jean BOBET, président d'honneur de l'association.

Pour le président Pierre LE DUFF « ces précieux dons permettent entre autres de financer un certain nombre d'activités sportives, culturelles et sociales au bénéfice des usagers de l'association. Ils contribuent également au financement de séjours-vacances. Il s'agit surtout d'aider les personnes concernées à mieux vivre avec leur handicap en mettant à leur disposition des établissements et des services adaptés qui font, aujourd'hui encore, cruellement défaut dans notre société ».

Sur un département comme l'Ille-et-Vilaine, on estime que près de 2% de la population bretonne est affectée par des troubles graves et pénalisants en terme d'autonomie. D'où la volonté d'Espoir 35 Développement de tout mettre en œuvre pour répondre à ces besoins. L'équipe constituée de 52 salariés gère actuellement :

- Un Foyer de vie pour 6 résidents,
- Une résidence d'accueil « Simone de Beauvoir » de 20 logements,
- Un Habitat regroupé « Ty Armor » de 6 logements
- Une résidence d'accueil « Ty Breizh » de 10 logements à Vitry,

- Un service d'accompagnement à la vie sociale pour 110 personnes sur Rennes Métropole,
  - Un S.A.V.S spécifique accompagnant 12 personnes souffrant de troubles psychiques,
  - Un SAMSAH de 50 places à Rennes,
  - Un dispositif « création et maintien du lien ».
- L'Association accompagne et soutient également les aidants désespérés et démunis face au handicap de leurs proches en les associant à la prise en charge par le biais d'une convention de partenariat.

### Départ du 16° Raid Le samedi 2 juin

Cette remise de chèque a été l'occasion pour le Président Pierre Le DUFF de lever le voile sur la seizième édition de ce raid « Rouler pour Espoir 35 », non sans avoir remercié très officiellement les entreprises de la région qui soutiennent l'action de l'Association par leur contribution. Les 1 000 kilomètres à parcourir par les cyclos de l'ABC vont les mener de Rennes d'où sera donné le départ le 2 juin à Saint-Jean-Pied-de-Port et plus précisément jusqu'au col de Roncevaux, lieu d'arrivée le 8 juin.

- Étape 1 : Rennes - Bécon-les-granits
- Étape 2 : Le Puy-en-Velay - Nasbinals
- Étape 3 : Nasbinals- Figeac
- Étape 4 : Figeac - Tournon
- Étape 5 : Tournon - Condom
- Étape 6 : Condom - Pau
- Étape 7 : Pau - Saint-Jean-Pied-de-Port

Situé près de la frontière franco-espagnole, ce col rendu célèbre par un certain Roland et son cor, culmine à 1 057 mètres d'altitude. Comme le rappelle volontiers Pierre Le Duff en citant l'homme d'affaires américain Melvin Jones « On ne va pas bien loin dans la vie si l'on ne fait pas quelque chose pour quelqu'un d'autre. »

Une pensée généreuse à méditer aujourd'hui.

Jean-Jacques BREE